

SINDICATO DE INICIATIVAS

DE
CASTELLÓN



PARA promover mejoras de utilidad general y ampliar las actuales, de manera que respondan mejor al más rápido progreso de los pueblos de esta provincia y á su facil comunicación con la capital, acaba de constituirse aquí un SINDICATO DE INICIATIVAS.

Al apresurarse, por acuerdo de una de sus primeras sesiones, á poner en su conocimiento tan patrióticos fines, cumple tambien gustosísimo el deber de ofrecerle sus desinteresados servicios, esperando que confiarán á su defensa la realización de las más legítimas aspiraciones de ese pueblo, que ya desea conocer, así como la de todos aquellos asuntos que particularmente interese usted.

Dios guarde á V. muchos años.

Castellón 15 de Febrero de 1909.

Carlos Elinás Manuel Blasco

J. Marián Pich Tomás Fletcher

J. Castelló y Tárrega

Sr. Alcalde de Villafraña

